



こぐまぐみだより



2025.12.1 No.8

もうすぐクリスマス！サンタさんが登場する絵本に興味を持ち、サンタさんに会えるのを楽しみにする子どもたちです。クリスマスにちなんだ製作や歌を楽しみ、この時期ならではの雰囲気を楽しみたいと思います！



園庭で遊んだよ♪

園庭で遊ぶのが大好きな子どもたち。園庭では、秋の自然に触れ、秋ならではの遊びを楽しんでいます。園庭にドングリが落ちているのを見つけて、玩具の容器いっぱいにドングリを集めました。たくさん集めたことに満足すると、「持って帰る！」と言って、ビニール袋に拾ったドングリを入れて、大切に持ち帰っていました。

砂遊びをする子も多く、バケツに砂を集めて、ログハウスや木の下など、自分の好きなところへ砂を持っていき、砂遊びを楽しむ姿が見られました。砂でままごとをし、「先生どうぞ」とご馳走を作ってくれる子もいました！



散歩に行こう！

11月は過ごしやすい秋の気候だったので、たくさん散歩にでかけることができました。春ごろより、自分でできることができたこどもたちは、帽子を被ったり、靴を履いたりするのが早くなりました！また、誘導ロープを持たずに、友だちと手を繋いで散歩を楽しんでいます。列を整えながらの散歩は難しいですが、少しずつ慣れていくことができるようになっていきたいと思います。

今後も散歩に出かけ、様々な発見をしていきたいと思います！



12月のこぐまぐみ

- 天候を見ながら、戸外遊びをしたり、散歩に出かけたりして様々な発見を楽しみたいと思います。
- クリスマスの歌や製作など、季節にちなんだ遊びを楽しみたいと思います。

12月の予定

- 3日(水) 身体測定 2
 4日(水) クリスマス会
 26日(金) 避難訓練

